

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ **Gobernación hace recomendaciones**

## ¿Cómo se encuentran los embalses para el abastecimiento de agua en el Valle?



Foto: Gobernación del Valle

**VALLE DEL CAUCA**

Jueves 26 de Septiembre, 2024

Aunque el gobierno departamental confirmó que por ahora no hay dificultades para el abastecimiento de agua en la región reiteró las recomendaciones que ha venido divulgando por las altas temperaturas en la región.

La administración departamental enfatizó que los embalses cuentan con buen afluente frente a las altas temperaturas y pidió a los vallecaucanos cuidar el medio ambiente para garantizar el vital líquido.

Francia Elena Obando, secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible del Valle, dijo frente a la situación de las reservas hídricas en el Departamento, que “nuestros embalses se mantienen y si continuamos comprometidos con el medio ambiente, vamos a seguir con buenos caudales, sin afectaciones y evitar llegar a un racionamiento de agua”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DIARIO OCCIDENTE  
www.occidente.co

### DESTACADO

**LO MÁS VISTO** | **LO MÁS RECIENTE**

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

## Las recomendaciones

Las altas temperaturas que se están registrando, están generando alertas permanentes en el Valle del Cauca y desde la Gobernación se reiteran las recomendaciones que deben tener en cuenta los vallecaucanos frente a esta ola de calor que ya ha causado más de 200 incendios forestales.

La señora Obando dijo que “estos incendios están afectando la flora, la fauna de nuestra biodiversidad, es por ello que queremos invitar a toda la comunidad a que haga buenas prácticas respecto a la disposición final de sus residuos, debido a que cuando se arroja una botella en espacios con vegetación, esta puede generar incendios forestales; asimismo, queremos invitar a toda la comunidad a que haga uso racional del agua y de la energía”.

La secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible del Valle indicó que otras recomendaciones para la ciudadanía en estos días de sequía y calor son: no fumar ni arrojar cigarrillos en las calles; evitar fogatas, esto puede generar incendios; no usar velas o pólvora; evitar arrojar vidrios, botellas o desperdicios de cualquier tipo de material combustible y dar aviso a las autoridades en caso de observar quemas.

Así mismo, enfatizo que para el reporte de una emergencia, de incendios forestales o estructurales se puede solicitar ayuda a la línea 123 de la Policía; línea 119 de Bomberos Voluntarios, línea 144 de la Defensa Civil Colombiana y la línea 132 de la Cruz Roja.

### ■ Lamentan hecho violento

## Investigan muerte de cortero de caña en el suroriente del Valle



Foto: Riopaila Castilla

VALLE DEL CAUCA

Jueves 26 de Septiembre, 2024

Un cortero de caña fue asesinado mientras esperaba el transporte que lo iba a llevar a su lugar de trabajo ubicado en el municipio de Pradera, suroriente del Valle.